
議事日程第６号の２ 

 

                     平成28年12月６日（火）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問 

 

質  問  者 質   問   事   項 

24番 高橋  孝二 

（北政会） 

 

１ 平成29年度予算編成の基本方針と重点施策について 

(1) 平成29年度予算編成の基本方針と重点施策を示せ 

(2) 住宅リフォーム支援制度を復活実施させてはどうか 

(3) 公共施設等の長寿命化及び建て替え等に要する財源

を確保するために、仮称「公共施設整備改修基金」を

創設させてはどうか 

18番 高橋  光博 

（新清会） 

 

１ インフラ資産マネジメントについて 

 (1) 基金の設置状況について 

 (2) 住民との情報共有の方法と実態について 

２ 地域別構想について 

(1) これまでの取り組み経過と今後の展開を示せ 

３ 公共施設の統廃合及び移転等による跡地対策について 

 (1) 成田小学校の跡地をどのように考えているか 

(2) 飯豊保育園移転後の跡地対策は 

４ 成年後見制度等について 

 (1) 当市における成年後見制度の実態について 

(2) サポート体制の充実策について 

13番 武田   勝 

（北新ネット） 

１ 公民連携による公共施設整備の取り組みを 

２ 畜産業の悪臭等の対策について 

３番 高橋  晃大 

（北政会） 

 

１ 北上市の農業振興施策について 

 (1) 遊休農地及び保全管理水田の解消対策について 

 (2) 北上市農業支援センター設置の効果について 

 (3) きたかみ農業ビジョンの検証について 

  



 

 

質  問  者 質   問   事   項 

10番 藤本  金樹 

（新清会） 

 

１ 学校適正配置等基本計画（案）と地域拠点のあり方につ

いて 

２ 適正な職員数と職員研修について 

３ 防犯隊について 

 

 

  



議事日程第６号の３ 

 

                    平成28年12月７日（水）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

11番 三宅   靖 

（北新ネット） 

１ 国体の総括とレガシーの継承について 

(1) 国体の総括ついて 

(2) 開催競技の今後について 

(3) ハード面のレガシー継承について 

(4) ボランティアの組織化や児童生徒への意識継承につ

いて 

２ 外国人観光客誘致と受入策について 

(1) 当市への外国人観光客の状況について 

(2) 外国人に対するアプローチの方策について 

(3) 受入れに対する課題と対応策について 

19番 及川   誠 

（北政会） 

 

１ 小中学校及び公共施設のトイレの洋式化について 

(1) 小中学校のトイレ洋式化の進捗率と目標値は 

(2) 交流センターや体育施設など公共施設のトイレの洋

式化の進捗状況と今後の計画について 

２ 北上市の農業振興策について 

(1) きたかみ農林業ビジョンの推進体制はどのようにす

るのか 

(2) 多面的機能支払制度の進捗状況について 

(3) 都市計画地域、農振解除地域の農業振興と環境整備は

どのように考えているのか 

(4) 農地中間管理事業の進捗状況について 

３ ふるさと納税について 

(1) ふるさと納税の年次別推移、成果の分析について 

(2) 返礼品の内容と返礼金額の割合、納税金額の活用につ

いて 



 

 

質  問  者 質   問   事   項 

１番 菊池   勝 

（新清会） 

 

１ 北上市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

(1) 都市ブランドメッセージ策定、発信に向けた取り組み

状況は 

(2) その成果と課題は 

(3) 推進事業を今後どのように発展させていくのか 

２ 市内小中学校の危機管理マニュアルについて 

(1) 定期的な危機管理マニュアルの見直しを行っている

のか 

(2) 市内小中学校間で危機管理についての情報交換等を

行っているのか 

25番 鈴木 健二郎 １ 産業連携推進について 

 (1) 基本方針の具体化について 

 (2) 推進体制と評価手法について 

２ 住宅リフォーム支援制度について 

 (1) 経済効果について 

 (2) 事業の拡充策について 

５番 熊谷  浩紀 １ 高齢者ドライバーの事故防止について 

２ 高齢者、障害者への配慮について 

 

 

  



議事日程第６号の４ 

 

                     平成28年12月８日（木）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

15番 安德 壽美子 １ 市民の健康づくり推進について 

 (1) 脳卒中予防対策の取り組みについて 

 (2) 市民への啓発について 

 (3) 横川目診療所及び口内診療所の廃止について 

２ 公立小中学校の老朽校舎改修とトイレの洋式化につい   

て 

 (1) 校舎の老朽化に対する施設改修について 

 (2) トイレの洋式化及び床のドライ化について 

７番 小原  享子 １ 通学路の安全確保策について 

 (1) 通学路の安全点検について 

 (2) 通学路の安全対策について 

２ 「妊娠・出産包括支援事業」について 

 (1) 産前・産後サポート事業について 

 (2) 産後ケア事業について 

 (3) 乳児家庭全戸訪問事業について 

 (4) 人材の確保策について 

16番 星   敦子 １ アンガーマネジメント事業導入について 

 (1) 怒りの対処法の重要性について 

 (2) 具体的な取り組みについて 

２ 空き家の準公営住宅化について 

 (1) 市営住宅入居希望者ニーズと実態について 

 (2) 北上市住生活基本計画について 

 (3) 空き家バンクの現状と課題について 

 


